



El Govern anuncia que la procesionaria se combate este año sin trampas de feromonas

M.P.F.

El conseller de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca anunció ayer que este año no se utilizan trampas de feromonas para combatir la procesionaria puesto que el Gobierno Central no ha autorizado su uso. Así lo aseveró el máximo responsable del ramo en el Parlamento.

El conseller confirmó su preocupación por los efectos que provoca esta plaga del pino sobre la gente. Y recordó que el Govern está llevando a cabo las actuaciones previstas aunque, «se han adelantado». Aseguró que las condiciones climatológicas han avanzado el ciclo biológico de la oruga hasta el punto de que «ya se encuentren en la fase de entierro». Anunció que en abril dispondrá del mapa actualizado de afectación de la procesionaria. Y recordó que el Govern está dando apoyo técnico a particulares y ayuntamientos que lo soliciten, se han eliminado bolsas, además de colocar mil cajas nido. Vicenç Vidal respondió a dos preguntas sobre la procesionaria formuladas por los diputados Margaret Mercadal, del PP, y Baltasar Picornell, de Podem. Mercadal lamentó que «ante la proliferación de la plaga, el inmovilismo del Govern y las quejas de los vecinos, algunos ayuntamientos hayan tenido que solicitar permisos para actuar», un hecho que caerá en saco roto, dice, si no se lleva a cabo una campaña conjunta liderada por el Ejecutivo. Picornell pidió más campañas informativas para la ciudadanía.